

令和4年度 学校だより

令和4年8月31日（水）



とよひらだより

# Let's Try 編 No.6

豊平小学校



2学期が始まりました！

2学期も 元気いっぱい *Let's Try!*

24日間の長い長い夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました！  
豊平の子どもたちが、“夏休みの思い出”をたくさん抱えて、元気いっぱい登校してきてくれました。これも、お家の皆さまに支えていただきながら、1日1日を大切に過ごし、『コロナに負けない夏休み』を満喫してきたのだと感じました。猛暑の中、長期にわたり、子どもたちの夏休みの生活にお力添えをいただき、ありがとうございました。

8月19日、夏から秋、秋から冬へと、3つの季節にまたがる登校日数 85 日の2学期が始まりました。2学期もよろしくお願いたします。

夏休みの課題～たくさんの方が寄せられました。



## 始業式から *Let's Try!* ～校長講話より

2学期の始業式での校長先生のお話です。

みなさん、どんな夏休みを過ごしましたか。家族の一員としてお仕事がたくさんできましたか。いっぱい遊びましたか。たくさん勉強しましたか。健康に過ごせましたか。3つの車のお世話にはなりませんでしたが。きっと、思い出いっぱいの夏休みになったのではないかと思います。

学校のニュースです。皆さんが夏休みの間に、合唱団の皆さんがコンクールに参加し響きのある歌声で優良賞をいただきました。金管バンドの皆さんもコンクールの予定があったのですが、録画審査ということになりました。2学期に録画審査があります。また、「コダイラ」という名前の百合の花が咲きました。オランダでつくられた花ですが、

コダイラ



小平奈緒さんの「コダイラ」が名前になった百合です。

今日から、2学期85日間が始まります。この2学期の始まりに新しい先生とお友達が豊平小学校に増えました。5年1組に入ります。皆さん仲良くしてくださいね。

Let's Try! 2学期どんなことに挑戦しますか。今、5年生の代表2名が今学期の学習や生活の目標を発表してくれました。皆さんも、目標を持って今日学校に来られましたか。2学期は、暑い夏から始まり、寒くなる冬まで続きます。この期間には色々なことができそうですね。行事としては、運動会・学有林遠足・社会見学・児童会祭りなどたくさんの予定があります。楽しみにしててください。勉強も、1学期に引き続きコツコツ積み重ねていくことになりますね。「実りの秋」という言葉があります。一生懸命育ててきた作物がたくさんとれる時期になりますが、皆さんにとっても、できるようになったこと・成長したことがわかる2学期であってほしいと思っています。目には見えないのですが、心が成長する2学期になってほしいと思っています。〇〇さん優しくなったな。親切になったな。頼もしくなったな。なんていうことを聞くことができると素敵ですね。皆さんの学校での生活が学校目標にある「こだわろう」「ふんばろう」「いたわりあおう」「ひびきあおう」につながる活動になることを期待しています。

皆さんもニュースでたくさん聞いていると思いますが、コロナが大変増えています。コロナが出てから今までで一番多くなっています。たくさんの人と生活するので自由にならないところが出てきますが、コロナにかからないように感染予防をしていくことが大事です。今まで通り、手洗い・うがい・換気・密にならないようにすることを2学期もお願いします。一人一人が気をつけることで、コロナにかかることを少なくしていきましょう。自分のため、お友達のためにも感染予防をしっかりとやりましょう。コロナにかかりたいと思っている人はいません。コロナのことで、お友達がさみしい思いをするようなことを言ったりやったりすることは絶対にダメです。

充実していて楽しいなあと思える2学期にしていきましょう。

一人一人が自分のめあてに向かって **Let's Try!** する2学期にしていきましょう!



### 環境整備作業・学有林作業～ありがとうございました!

20日には、早朝より環境整備作業・学有林作業にご協力いただき、ありがとうございました。感染警戒レベルが高い状況だったため、コミュニティスクールの活動として計画していた、「校庭草取り大作戦!」は実施することができませんでしたが、PTAの皆さんのおかげで、学有林や中庭やアスレチック・校舎周辺を子どもたちが安全に活動できるようにと気持ちよく整えていただくことができました。

感染予防に配慮し、少ない人数での作業で大変だったことと思います。そんな中での作業、本当にありがとうございました。

校庭の雑草はとても手強く、まだまだ青々としていますが、子どもたちと一緒に、運動会の練習と並行して整えていきます。

## 9月の行事予定

日	曜日	学校行事
1	木	避難訓練
2	金	
3	土	
4	日	諏訪地方陸上
5	月	
6	火	諏訪めぐり（3年）
7	水	子どものための音楽会（6年参加）
8	木	
9	金	運動会特別時間割開始
10	土	
11	日	
12	月	給食費引き落とし日
13	火	
14	水	
15	木	集金日
16	金	
17	土	
18	日	小宮御柱祭（南大塩・塩之目・上場沢）
19	月	敬老の日
20	火	
21	水	
22	木	
23	金	運動会 家庭読書の日
24	土	運動会予備日①
25	日	運動会予備日②
26	月	運動会振替休日
27	火	
28	水	豊平保育園との交流（2年）延期
29	木	
30	金	中学文化祭（6年）

こんな学習をしています。  
～8月の授業の様子から～

社会科の学習で学校近くのイチゴを育てているハウスを見学に行った3年生「学校の近くにイチゴを作っているところがあるなんて知らなかった。」「これがおいしいイチゴを作る工夫だって」たくさんのことをその場で学ぶことができました。



6年生は玉川小学校のこぼの教室の先生を招いて「吃音に対する理解を深める学習」を行いました。吃音には種類があること、世界で活躍している方の中にも吃音の方がいること、自分はどうのように接していくのが良いのか考え、正しく理解をすることの大切さを学びました。



### 朝の読み聞かせボランティアについて

毎週月・金曜日の朝の読み聞かせボランティアへのご協力、ありがとうございます。

さて諏訪圏では警戒感染レベルが高い状況にはありますが、1学期末に改正された「県立学校運営ガイドライン」に基づき、今後の読み聞かせボランティアは感染予防対策を徹底しながら、感染レベルにとらわれずに行っていく予定です。

①児童は自分の座席に座って読み聞かせを聞く。②保護者の方には教室入口で健康チェックカードの記入・検温・手指消毒をしていただく。③体調不良の場合は無理をしない以上のような感染症予防対策を講じながら継続していきますので、2学期も充実した読書活動が行われますよう、ご理解ご協力のほどよろしくお願いします。